

Santiago, 14 de octubre de 2003

COMUNICADO

En su reunión mensual de política monetaria, el Consejo del Banco Central resolvió, por la unanimidad de sus miembros, mantener la tasa de interés de política monetaria en 2,75% anual.

Desde la última reunión ha continuado asentándose un mejor escenario internacional. Este incluye perspectivas de un mayor crecimiento mundial el próximo año, especialmente en EE.UU. y Asia, un aumento de los precios de las materias primas y mejores condiciones financieras. Estos factores, unidos a expectativas positivas para la economía chilena, se han reflejado con vigor en los mercados financieros nacionales.

Se espera que estos antecedentes favorables se vean reflejados paulatinamente en los indicadores de los próximos trimestres, aunque todavía no se concretan en datos de actividad efectivos. De hecho, la información más reciente señala que el crecimiento en agosto fue bastante débil, fenómeno ligado a algunos factores de carácter transitorio.

En cuanto a inflación, los últimos antecedentes indican que las presiones de precios son menores que las previstas. Tanto la inflación del IPC como la subyacente se ubican en la parte baja del rango meta, e incluso se espera que la primera se ubique puntualmente bajo 2% en algunos meses. Sin embargo, con la información disponible se mantiene la proyección de inflación en torno a 3% en los próximos 12 a 24 meses.

El Banco Central reitera que continuará usando sus políticas con flexibilidad, de manera de confrontar las desviaciones que se proyecten, en cualquier dirección, respecto de la trayectoria esperada de la inflación en relación con la meta establecida.